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文教福祉委員会会議録 

 

平成３０年１１月５日 月曜日 

  午後１時００分開議 

  午後３時２５分閉議（実時間４分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

・教育に関する諸問題の調査 

・保健・福祉に関する諸問題の調査 

 （管内調査（かんねさこ荘相談支援事業所、地

域生活相談支援センターすまいる、氷川学園

相談支援事業所風車）） 

                                 

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  上 村 哲 三 君 

副委員長  橋 本 幸 一 君 

委  員  金 子 昌 平 君 

委  員  鈴木田 幸 一 君 

委  員  野 﨑 伸 也 君 

委  員  橋 本 徳一郎 君 

委  員  福 嶋 安 徳 君 

 

※欠席委員         君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

 健康福祉部 

  障がい者支援課長   西 田 修 一 君 

                              

○記録担当書記      鶴 田 直 美 君 

 

（午後１時００分 開会） 

○委員長（上村哲三君） 皆さん、こんにちは。

（「こんにちは」と呼ぶ者あり）それでは、定刻と

なり定足数に達しておりますので、ただいまから

文教福祉委員会を開会いたします。 

                              

◎所管事務調査 

・教育に関する諸問題の調査 

・保健・福祉に関する諸問題の調査 

（管内調査（かんねさこ荘相談支援事業所、地域

生活相談支援センターすまいる、氷川学園相談支

援事業所風車）） 

○委員長（上村哲三君） 当委員会の所管事務調

査は、教育に関する諸問題の調査、保健・福祉に

関する諸問題の調査、以上の２件です。 

本日は、このうち保健・福祉に関する諸問題の

調査を議題として、かんねさこ荘相談支援事業所、

地域生活相談支援センターすまいる、氷川学園相

談支援事業所風車、以上３施設について管内調査

を行います。 

 それでは、本日の日程につきましては、お手元

に配付いたしております日程表のとおりでござい

ますが、執行部から説明を願います。 

○障がい者支援課長（西田修一君） 皆様、改め

まして、こんにちは。（「こんにちは」と呼ぶ者あ

り）障がい者支援課の西田でございます。よろし

くお願いいたします。本来であれば、部長もしく

は次長がまいりまして、御説明申し上げるところ

でございますけれども、申しわけございません。

都合によりまして、出席することができませんで

したので、かわりまして私のほうから本日の日程

等につきまして、簡単に御説明を申し上げます。

恐れ入りますが、着座にて御説明を申し上げます。 

お手元の文教福祉委員会審査案件の管内調査日

程表をごらんいただきたいと思います。 

本日はこのあと、松江本町にございますかんね

さこ荘相談支援事業所を御視察いただきます。位

置的には八代東高等学校の裏手、東側にございま

す。かんねさこ荘相談支援事業所は、社会福祉法

人日新会が運営されており、本市は八代市地域生

活支援事業実施要綱に規定いたしております相談
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支援事業の実施を同法人に委託し、その事業を同

法人はかんねさこ荘で実施しておられます。相談

支援事業の内容といたしましては、福祉サービス

の利用援助、社会生活力を高めるための支援やカ

ウンセリングなどでございます。御参考までに申

し上げますと、平成２９年度の支援件数を申し上

げますと、福祉サービスの利用、健康や医療、家

庭経済など延べ４０００件を超える状況でござい

ます。 

以上、簡単でございますが説明を終わります。

よろしくお願いいたします。 

○委員長（上村哲三君） ただいまの説明につい

て何か御質問等はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） ないようでしたら、管

内調査のため、しばらく休憩いたします。 

（午後１時０３分 休憩） 

                              

（午後３時２４分 開議） 

○委員長（上村哲三君） 皆さん、大変お疲れさ

までした。（「お疲れさまでした」と呼ぶ者あり）

それでは、休憩前に引き続き、文教福祉委員会を

再開いたします。 

ただいま、調査をしてまいりました、かんねさ

こ荘相談支援事業所、地域生活相談支援センター

すまいる、氷川学園相談支援事業所風車について、

何か質問、御意見等はありませんか。 

○委員（橋本徳一郎君） 障害者のケースという

のは個別個別の対応というのがあるんですけど、

いろんな形で相談する窓口っていうのは、やはり

施設で言われてたとおり、基幹型の相談センター

とかそういうのがあると本当に利用者はわかりや

すいかなと思いましたので、形があるわけではな

いんでですね、そういうのをちょっといろいろ検

討していっていただけると、非常に利用者の方も

助かるだろうなというふうに思いましたので、是

非、行政のほうよろしくお願いいたします。 

○委員長（上村哲三君） ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） ないようでしたら、以

上で、３施設に対する管内調査を終了します。 

 そのほか、当委員会の所管事務調査について、

何かありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） なければ、本委員会の

次回の管内調査につきましては、１１月９日金曜

日、八代ナザレ園、とら太の会、ありんこ園、八

代乳児院への調査を行うこととし、視察内容の詳

細については、委員長に御一任いただきたいと思

いますが、これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（上村哲三君） 御異議なしと認め、そ

のように決しました。 

○委員長（上村哲三君） 以上で、本日の委員会

の日程は、全部終了いたしました。これをもって、

文教福祉委員会を散会いたします。 

（午後３時２５分 閉会）. 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定によ

り署名する。 

    平成３０年１１月５日 

   文教福祉委員会 

   委 員 長 


